



El manager del equipo Centrales, [Armando Ferrer](#) mostró hoy aquí su optimismo de ganar la Liga Élite del béisbol cubano que ya tiene definido los cuatros finalistas al play off.

“Me siento complacido con el rendimiento de mi equipo sobre todo con el staff de lanzadores, por lo que podemos encarar el play off con posibilidades de ceñirnos al final la corona” declaró hoy a Prensa Latina desde el estadio Augusto César Sandino de esta ciudad al centro de Cuba.

Lea también: [Centrales se mantiene en la pugna por el tercer puesto](#)

Luego de barrer martes y miércoles a **Cafetaleros** 9 carreras a cuatro y 8 a 6 en regla Schiller, en la instalación santaclareña, Ferrer estimó tener un quinteto de lanzadores abridores capaces de conducirlos por las victorias, con una ofensiva que estuvo durante la serie marcando entre los primeros lugares en el promedio ofensivo.

“Cuento con pitchers de mucha valía como Freddy Asiel Álvarez, Yamichel Pérez, Alain Sánchez, Dariel Góngora y Renner Rivero; y ahí está la mayor fortaleza del equipo, aunque poseo bateadores como Yadir Mujica, Pavel Quesada, Vicente Mateo, Ariel Sánchez y Yusniel Ibáñez que han aportado mucho para la causa” destacó Ferrer.

Aunque ya están los cuatro clasificados para la primera etapa de los play off, **Agricultores, Portuarios, Tabacaleros y Centrales**, orden que pudiera cambiar con los partidos restantes, el manager de los anaranjados, integrado por jugadores de **Matanzas, Cienfuegos y Villa Clara**, considera a Agricultores como el rival más difícil.

“Ese conjunto salió delante desde el principio de la Liga y nadie le pudo dar alcance. Tiene solidez en la ofensiva y llegó a la final ampliamente clasificado, pero no son invencibles, y si nosotros mejoramos el déficit ofensivo de dejar muchos corredores en posiciones anotadoras, seremos un rival duro de pelar” atestiguó.

Reveló que, aunque la sede principal de su equipo es el estadio Victoria de Girón de Matanzas, le gustaría jugar los play off como home club en el parque Cinco de Septiembre de Cienfuegos.

“Si me dieran a escoger una sede para nuestro equipo en el play off pienso que Cienfuegos se lo ha ganado en esta Liga Elite. Hasta grupos musicales han llevado para apoyarnos desde las gradas”, señaló finalmente. **(Tomado de Prensa Latina)**